



Communiqué

le 15/12/2014



web

Elections professionnelles : Le SNSPP-PATS-FO bien présent, déboires pour la CFTC !

Les élections professionnelles ont confirmé que le SNSPP-PATS-FO, avec plus de 6 800 suffrages recueillis, soit près de 20% des voix, est et reste bien un représentant incontournable de la profession.

Avec une participation approchant les 70%, les votants ont massivement glissé le bulletin du SNSPP-PATS-FO, un SNSPP-PATS-FO uni et bien présent !

Obtenir près de 20% des voix quand, l'année précédant les élections, on a tenté de vous assassiner en vous tirant dans le dos, c'est démontrer sa force, son courage et sa détermination ! C'est faire la preuve que les électeurs ont confiance dans leur syndicat et qu'ils ont raison !

Grâce à votre mobilisation et à notre clairvoyance, nous serons représentés dans toutes les instances nationales : Conférence Nationale des Services d'Incendie et de Secours (CNSIS), Conseil commun de la fonction publique (CCFP) et Conseil supérieur de la fonction publique territoriale (CSFPT).

En revanche, d'autres syndicats ont mangé leur pain blanc. La CFTC récolte péniblement 3,5% des voix, et perd ainsi le seul et unique siège qui lui restait dans ces Conseils. Las ! Plus de sièges pour s'exprimer, plus de temps syndical pour travailler, plus d'adhérents pour soutenir. Alors que le gouvernement étudie un texte sur la fin de vie, la CFTC devrait-elle boire la cigüe qu'elle nous destinait ?

Même déconvenue pour la Fédération Atone qui perd, elle aussi, son siège et n'est pas présente au Conseil Commun de la fonction publique. Belle claque puisqu'elle se classe même parmi les derniers syndicats de la fonction publique territoriale !

De la même façon, Avenir Secours-CGC brillera par son absence puisqu'elle n'obtient aucun siège dans les instances nationales.

**Electeurs, sympathisants, adhérents, syndicalistes,
merci d'avoir participé à la victoire du SNSPP-PATS-FO !**

Proposer- négociier-contracter